



LUDOVIC MARIN/POOL/AFP VIA GETTY IMAGES

Emmanuel Macron et les croisés français

- Josue Michels
- [04/02/2020](#)

Avec son voyage à Jérusalem, le président français Emmanuel Macron avait une fois de plus attiré l'attention. Mais le vif intérêt n'était pas dans sa rencontre avec les dirigeants israéliens et palestiniens, ni dans son discours à l'occasion de l'anniversaire de la libération d'Auschwitz, mais dans son différend avec un agent de sécurité israélien. Malgré les nombreux reportages, on ne s'est pas rendu compte de ce que cette dispute a révélé sur la façon de penser de Macron.

L'incident s'est produit le 22 janvier devant l'église Sainte-Anne. Avant de se rendre à l'église, Macron a dit en anglais à un agent de sécurité qui l'accompagnait : « Tout le monde connaît les règles. Je n'aime pas ce que vous avez fait avant moi. Sortez ». Ces règles existent « depuis des siècles », a déclaré M. Macron, ajoutant : « Elles ne changeront pas avec moi, je peux vous le dire. »

La plupart des médias ont reconnu à juste titre que l'église chrétienne de la Vieille ville de Jérusalem est de propriété française. Macron voulait apparemment le faire comprendre au monde entier une fois de plus. Le bâtiment a été remis par le sultan ottoman Abdülmeçid à l'empereur Napoléon III en 1856. Cette remise a été considérée comme un remerciement pour le soutien de la France pendant la guerre de Crimée.

Mais les siècles dont parlait Macron remontent encore plus loin. L'église de Sainte-Anne a été construite entre 1131 et 1138 par les croisés en l'honneur de la Vierge Marie. La plupart des reportages n'ont pas mentionné ce détail. En général, très peu de gens aujourd'hui semblent savoir ce qu'étaient réellement les croisés.

Mais, pour les passionnés d'histoire, il devrait sembler très étrange que Macron ait défendu avec véhémence l'héritage des croisés la veille du service commémoratif de l'Holocauste à Jérusalem. (Commandez notre brochure gratuite [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#), si vous voulez savoir plus sur cette histoire).

Avant que les croisés ne s'installent à Jérusalem, ils avaient déjà persécuté des non-chrétiens en Europe du Nord et de l'Est et mené des pogroms sanglants contre les Juifs. La construction de l'église Sainte-Anne à Jérusalem a été un moment fort pour les croisés. À cette époque, le titre de « roi de Jérusalem » est devenu populaire, ce que les empereurs du Saint Empire romain se sont toujours approprié des siècles plus tard.

Jusqu'à aujourd'hui, l'église Sainte-Anne est considérée comme l'un des plus magnifiques bâtiments de l'époque des croisades. Mais il a été construit sur le sang de ceux qui ne voulaient pas se soumettre au Saint Empire romain. Au lieu d'entamer une dispute avec un officier de sécurité israélien et d'honorer ainsi l'histoire des croisés, Macron aurait peut-être dû s'excuser pour cette période de l'histoire française.



Téléchargez, ou
commandez votre
copie gratuite de

**L'Allemagne et
le Saint Empire
romain**

maintenant en cliquant ici.